

Aufziehen von Tischhussen auf Stehtische Ø 70 cm und Ø 80 cm

Mounting of covers on bar tables Ø 70 cm and Ø 80 cm



Aufbau

- 1 Die Husse bis zur Arretierung des Fußkreuzes (an der Unterseite der Tischplatte) über den Stehtisch spannen, bis ein Widerstand zu spüren ist.
- 2 Einen Fuß zur Unterstützung auf eine Strebe des Fußkreuzes stellen.
- 3 Anschließend die Husse an einer Tischseite oberhalb und unterhalb der Tischplatte greifen und über die Arretierung, die sich unterhalb des Tisches befindet, ziehen (ggf. Wiederholung bei erneutem Widerstand).
- 4 Die Husse an einer Seite des Tisches (linker oder rechter Rand) entlangführen, bis die Oberseite der Husse komplett über dem Tisch gespannt ist. Danach die Husse nach unten ziehen.
- 5 Die Husse mit den Taschen über die Füße des Stehtisches spannen.

Abbau

- 6 Die Taschen der Husse von den Füßen am Stehtisch lösen.
- 7 Die Husse zur Tischplatte hochziehen.
- 8 Die Husse am Rand des Tisches entlangführen und soweit es möglich ist, abziehen.
- 9 Die Husse an einer Tischseite oberhalb und unterhalb der Tischplatte greifen und über die Arretierung ziehen (ggf. Wiederholung bei erneutem Widerstand).
- 10 Sobald kein Widerstand mehr zu spüren ist, kann die Husse ganz einfach abgezogen werden.



Assembly

- 1 Stretch the cover over the bar table until the star base locks (on the underside of the table top) and until you feel resistance.
- 2 Place one foot on a strut of the star base for support.
- 3 Place the cover on one side of the table above and below table top and pull it over the clasps located below the table (if necessary repeat again if you feel resistance).
- 4 Slide the cover along one side of the table (left or right edge) until the top of the cover is completely stretched over the table. Then pull the cover down.
- 5 Stretch the cover with pockets over the bar table feet.

Disassembly

- 6 Detach cover pockets from the bar table feet.
- 7 Pull the cover up to the tabletop.
- 8 Slide the cover along the edge of the table and pull it off as far as possible.
- 9 Take the cover on one side of the table above and below the tabletop and pull it off the clasps (if necessary repeat again if you feel resistance).
- 10 As soon as there is no resistance, the cover can be easily removed.